

## Eduardo Bohórquez

Eduardo Bohórquez es Director Ejecutivo de Transparencia Mexicana.

En Transparencia Mexicana ha fungido también como Secretario Ejecutivo del Consejo Rector y Director del Capítulo Nacional.

Ha sido Director Ejecutivo de la Fundación Este País, integrante del Órgano de Gobierno del Extractive Industries Transparency Initiative (EITI), con sede en Oslo, y del Instituto Nacional de Evaluación de la Educación de México.

Es integrante del Consejo Nacional de Áreas Protegidas, del Consejo Directivo del Pacto Mundial México, del Consejo Asesor de Multi City Challenge del NYU-GOVLAB, del Comité de Acompañamiento de la Unidad de Inteligencia Financiera de la SHCP de México, CSR Advisory Council Export Development Canadá, entre otros.

Es autor/coordinador de artículos y publicaciones entre los que se encuentran “Parlamento Abierto: Hacia una nueva relación con la ciudadanía”; “Parlamento Abierto, Logros y Retos” (edición en inglés y reimpresión en español); “A New Role for Citizens in Public Procurement”; “A New Generation of Public Control”; “Institucionalidad de los programas sociales en los tres órdenes de gobierno”; “En negro sobre blanco. Los candidatos se comprometen por escrito”; “Por un Sistema Nacional Anticorrupción 2.0”, entre otros.

Entre sus más recientes publicaciones se encuentran colaboraciones para el “Cuaderno Ciudadano Anticorrupción en las elecciones 2020 – 2021 del Instituto Nacional Electoral”; “25 preguntas sobre lavado de activos y financiamiento al terrorismo” del INACIPE – UIF – SHCP ; y en “El Poder Social de la Transparencia en la Voz de la Sociedad Civil: acceso a la justicia, integración, igualdad, seguridad, anticorrupción y libertad” del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales.

En 2015 fungió como el enlace de las organizaciones sociales, civiles, empresariales y académicas para la reforma constitucional anticorrupción en México e impulsar la iniciativa ciudadana #Ley3de3.

Es reconocido como un innovador cívico, y una de las voces más escuchadas de la agenda en materia de anticorrupción, contrataciones públicas, participación ciudadana y justicia digital.

Es impulsor del uso de las tecnologías para poner al gobierno al servicio de las personas e impulsor de modelos plurales y descentralizados de participación cívica como #FiscalíaQueSirva, #SusanaVigilancia y #3de3.